

保護者の皆様へお知らせ

本園でも陽性者が出始めました。

今の時期は例年であってもインフルエンザなどの感染症が流行しやすく、体調を崩しがちです。加えて、現在の社会情勢も相まって細かく反応してしまいがちですが、引き続きの予防対策を行う事で、職員が過敏に反応することなく子ども達の笑顔が少しでも多く見る事が出来る様に過ごしていただきたいと考えています。

さて、昨日のメールで配信した通り、園内で陽性者が出た場合の濃厚接触者認定は各園で行うこととなっております。そして、園内では基本的にマスクを着用しており保育室内も常時換気を行っている事から、**濃厚接触に該当する可能性があるのは【給食時に隣の席】**
【午睡中の両隣】の園児となります。

STAR組の陽性者への対応に関して、濃厚接触者の特定が終わり該当する方へご連絡させて頂いております。個別に連絡が無かった方は十分に健康観察を行ったうえで 3日(木)より登園してください。

今回は発症日からの既定遡及期間がお泊り保育2日目に当たる事から学級閉鎖の対応を取っておりますが、今後は**基本的には上記の濃厚接触に当たる方のみ健康観察のため登園自粛**をしていただき、クラスの中で同じような症状の方が少ない場合は学級閉鎖の処置を行わず保育を進めさせていただきます。

状況を鑑み登園がご心配な方は引き続き自粛して頂いて構いませんので、バスキャッチにてその旨お知らせください。

皆様それぞれにお考えがあると思いますので、何を選択されても間違いではないと考えます。冒頭に述べたように反応しすぎることなく、ある程度自然体でこの状況に向き合ってください。引き続きのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

うぐいす組	陽性2名	2月4日まで学級閉鎖(該当者特定中)
STAR組	陽性2名	2月2日まで学級閉鎖(該当者に連絡済)
ROSE組	陽性1名	通常登園(該当者なし)
ゆり組	陽性2名	通常登園(該当者に連絡済)